



トモニー移動販売で外出自粛でも生活に楽しみを (4面に関連記事)

今出来る事を

副寮長 佐々木 亮治

昨年12月の中国における『新型コロナウイルス』の発症報告から8カ月。2020年1月15日に国内で初めて陽性者が報告されてから6か月が経ちました。旭川荘も2月25日に対策本部を立ち上げ旭川荘の利用者及び職員を感染から守るとともに社会全体の感染の拡大を防止する為に、時々刻々変化する事象に対応方針(7月現在11次改訂)を定め対応しております。改めて言っても大きくコロナ禍社会により私たちの生活への影響はとも大きく、ご利用者の皆様も様々な制限の中での生活を余儀なくされています。

先の5月の大型連休には小池東京都知事がSTAY HOME週間と銘打ち、1人ひとりが出来る事をしてきた結果からか、連休明けから明らかに減少傾向に転じ、5月25日に緊急事態宣言が解除され、以前の日常に戻りつつありました。しかし、再度感染者が増加し、予断を許さない状況が続いています。

私が好きな言葉に『今出来る事を一生懸命に』があります。これは私の野球部の恩師の言葉であり、私自身の行動規範の1つとしています。部活に励んできた学生はインターハイや甲子園大会をはじめ、目標としてきた様々な大会が中止となりました。ある指導者はこの逆境と思うようにならない事を今後の力にするために信じて今を動く」と生徒に言われていました。一生懸命取り組んできた事の目標がなくなるという事は、大変残念な事ではありますが、大変とは大きく変わると書きます。過ごし方によってよい方も悪い方にも大きく変わるのだと思います。今の行いが今後につながるという事です。

いづみ寮においてもウイルスの流入に最大限警戒しながらも、このコロナ禍した社会の中でご利用者の皆様により良い生活を送っていく事が出来るように、今出来る事を一生懸命、取り組んでいきたいと思っております。

家族の会から

令和2年度第1回役員会の開催

新型コロナウイルス感染症の発生に伴い、役員会や総会を異例の書面審査とし、その議決を得て新年度の役員体制が整いました。5月25日になってようやく緊急事態宣言が解除されました。

旭川荘やいづみ寮においては、この感染防止対策を徹底され、利用者等を感じから守つてもらっています。

6月に入り、来訪者の体温測定などの感染防止対策を徹底することで施設内に入る事ができるようになりました。

そして、6月28日(日)午前10時からいづみ寮2階地域交流ホールで家族の会から会長以下10人、いづみ寮から寮長以下2人が出席し、師井和衛副会長の司会で役員会を開催しました。



国重会長あいつし

本年から、いづみ寮家族の会の会長に選任された国重満夫です。一生懸命職務を果たすよう頑張ります。理事、監事の方々の温かいご支援・ご協力をいただけるようお願いいたします。さて、今年は新型コロナウイルスの関係を例年のような総会は開催できませんでした。このウイルスへの取り組みについて、旭川荘では対策本部を設置し、全ての施設で防止対策に全力で対応しております。いづみ寮においても、利用者の生命と健康を守るため、秋山寮長のもと職員の方々の懸命のご努力によりまして、現在まで二人の感染者も出ておりません。家族の会としても、何か協力できないものかと思慮しているところがあります。

本日の役員会では、役員員の任務分担の報告と緊急事態宣言後の家族の会の事業の取り組みについて、皆様方のご意見をお聞かせいただきたいと思っております。ごごかようしくお願いいたします。



秋山寮長あいつし



新型コロナウイルス感染症の発生に伴い、国等に先駆けて、旭川荘として法人対策本部を設けあらゆる事態を想定し厳戒態勢をとっています。いづみ寮においても3月1日から現地対策本部を設けています。

この対策では、面会、外泊、外出などを制限させて頂いており、ご利用者やご家族にご不便をかけています。一旦、感染が発生すれば大規模クラスターになり、ご利用者の命に係わるものであり、厳格に、自粛を求めており、現在まで旭川荘全体で感染者なしで推移しています。

6月1日から、外泊や外出などを徐々に再開していますが、ご家族には2週間前からの体調確認、外泊時の毎日検温、行先では3密を避け、滞在時間等を記録して頂く事をお願いしています。寮では、来訪者に、事務所で氏名記載、2週間の健康状況の申告、検温、マスク着用、アルコール消毒などを行うつもりで施設内への立ち入りを認めています。

行事では、夏まつり旭川荘、研修会、家族会合同研修会等を中止し、やまびこまつりは、家族の会の出店を自粛して頂き小規模で行うこととしています。現在、秋から冬にかけての第2波、第3波への対応に全力を期しています。ご理解とご協力をお願いします。人事では、寮長のもとに、佐々木副寮長、上原課長、久山主幹等の体制を整えました。また、初めての外国人としてベトナム人のフォンさんが加りました。

自己紹介

出席者各自による自己紹介が行われました。

任務分担

- 国重会長 会の代表、運営の総括
- 師井副会長 第一職務代行者、総務・会計事務担当
- 安藤副会長 第二職務代行者、渉外事務担当
- 会から(いづみ寮通信)編集委員

高瀬理事 たより編集委員、総務・会計事務担当
当補佐

協議及びその結果

国重会長から、「2年前のアンケート調査に基づく佐藤前会長の運営方針を引き継ぎ、高齢化に対応した活動、いづみ寮通信などによる広報活動等を行い、活動への参加者を増やしていきたい」と運営方針が示されました。

続いて協議に入り、

- 今年度の事業の取り組み
- ・ やまびこまつりへの出店、餅、たこ焼、赤飯、ぜんざい販売、バザー用品販売)
- ・ ふれあいの日(草取り等環境整備、コーヒーサーブス、風呂マット等製作等)
- ・ 親睦旅行
- ・ 家族会合同研修会への参加

いづみ寮における新型コロナウイルス感染防止対策中止することになりました。

- いづみ寮における新型コロナウイルス感染防止対策への協力
- ・ 非接触型温度計
- ・ パルスオキシメーター(指に挟んで血中の酸素濃度を計測するもの)
- その他

安藤洋子副会長から災害時サポートブックの活用促進が提案されました。

手をつなぐ育成会各大会の中止

年間行事予定に掲げられた手をつなぐ育成会全国大会・岡山県大会いずれも中止となりました。

御礼

今年度のやまびこまつりへの出店を中止しました。これまでの出店に際し、もち米や野菜などのご提供等をおこなっていただきました方に厚くお礼を申し上げます。

家族の会会長 国重満夫
(編集委員 師井、高瀬)

いづみ荣誉賞



5月13日(水)にいづみ荣誉賞表彰式が行われました。今年度は8名の方が推薦に上がり、その中から投票を行った結果、獲得票数1位の前田克己さんがいづみ荣誉賞に、惜しくも獲得票数2位3位の山田和重さん、守安照之さんが家族の会会長賞を受賞されました。表彰式では秋山寮長より、お祝いの言葉と賞状と記念品が手渡され満面の笑顔で受け取られていました。受賞された皆さん、おめでとうございます。(亀岡)



エアロビクス最終回

7月3日(金)に、20年来、いづみ寮で活動して下さっていた為房先生のエアロビクスが最終回を迎えました。これまで月に2〜3回の取り組みを行い、皆さん毎回笑顔で参加され、音楽や、為房先生の動きに合わせ思い思いのダンスを楽しんでおられました。

最終回の実施は昨年度の3月の予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で、この7月の実施となりました。最終回の挨拶では、涙する利用者の方もおられました。リズミカルな音楽がかかると皆さん終始明るい雰囲気、とても盛り上がりました。長くいづみ寮のため、尽力して下さった為房先生に厚く御礼を申し上げたいと思います。ありがとうございます。(佐倉)



寮内夏まつり

7月30日(木)に寮内夏祭りが行われました。多目的ホールにて祭りの音楽や花火の映像が流れる中、屋台を模したコーナーにて法被姿の職員がタコ焼きやフランクフルトを提供し、祭りの雰囲気の中で飲食を楽しみました。また、暗くなつてからは前庭に設置した花火を、皆様歓声を上げながら鑑賞されました。今年度は感染症のため、夏まつり旭川荘が中止となりましたが、来年度は盛大に開催出来るよう願っています。(吉田)



地域生活ホームでの取り組み

いづみ寮地域生活ホーム「ぎおんハイツ生活ホーム」では新型コロナウイルスの影響を受け、ヘルパー外出やその他行事などの参加を自粛しています。密閉・密集・密接の「3密」になりやすい空間で、ご予防げばよいのかの対応に苦慮していました。対応策として、①手洗いがいの啓発②定時に弱酸性水の散布③次亜塩素酸ナトリウム希釈液を使用して消毒。④マスクの着用の呼びかけ。を実施しています。これを機に手洗いや消毒が習慣になればと思います。今後も継続していきたいと思っております。(内田)



いづみ寮キャンペーン

「感染症対策は手洗いが基本」をテーマに4月からキャンペーンを行いました。手洗い石鹸や消毒アルコールを各所に準備し、ポスター掲示をして呼び掛けました。期間は6月まででしたが、感染症対策として、今後も引き続き気をつけていきたいですね。

(山本)

トモニー移動販売

6月12日(金)・6月19日(金)の両日午後、トモニーから移動販売車がやってきました。もくれん棟のリビングがあつという間にお店に変身！ラベンダー、もくれん、さくらの利用者が思い思いの品物を手に取りカゴに入れていきます。お菓子やパン、ジュースに缶コーヒー…。一人ひとりが束の間の買い物を楽しみました。好きなものを購入した後は、ティートイム！金曜日はおやつのない日ですが、今日は特別です。自分で選んだお菓子はまた特別美味しかったことでしょう。「また来てねー」とトモニーの職員さんを笑顔で見送りました。7月はポプラ棟のみなが買い物を楽しむ予定です。

(海見)



マスク寄贈

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、マスク不足が問題となっている最中、旧職員の松井和子様とご近所様方とで作成された手作りの布マスクを多数ご寄贈いただきました。このようなお心遣いに心より感謝申し上げます。

(上原)



お楽しみ会食

今年度は、新型コロナウイルスのため、中止や規模縮小など行事がいつものように実施できていません。その中、影響がない行事「お楽しみ会食」を随時企画実施しております。「コロナ禍で楽しみが減っている中、利用者の方々にいつも以上に喜んで頂けるよう頑張っています。」

(伊達)



よろしくお願ひします



世話人 佐野由加子さん

「暮らしに寄り添い支える人としてお役に立てるよう努めてまいります。よろしくお願ひ致します。」



世話人 横山 薫さん

以前にも、お世話になっていたのですが、7月13日から、また地域でお世話になります。よろしくお願ひ致します。

お世話になりました



生活支援員 久末慧史さん

この度退職させていただきましたことになりました。4年の長きにわたり大過なく勤めさせていただくことができましたのも、ひとえに皆様方のご厚情とご指導の賜物と感謝の気持ちで一杯です。今後とも何卒変わらぬご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。

行事予定について

新型コロナウイルス感染防止対策のため、行事等は中止、規模を縮小しての実施が続いています。再開できる状況になりましたらお知らせいたしますのでご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

いづみ寮ホームページ リニューアル



この度、いづみ寮ホームページをリニューアルしました。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス
<http://www.idumiryo.jp/>

いづみ寮

検索

